
庁
について

松浦市長と語ろう

舎 整 備

市長
松浦 加代子

本日、みなさんにお聞きしたいこと

１．庁舎整備の方法について

２．将来の庁舎について

４．エリアのネーミングについて

 『新築・建替え』 or 『改修・増築』 どちらが良いとお考えですか？

 甲西駅～庁舎～甲西図書館のエリアを市の中心拠点とし、地域の

活性化のために効果的な使い方などを考えてみましょう。

 上記エリアに市民に親しみを持って

呼んでもらえる名前をつけてください。

日時：令和６年１２月１８日（水）１９：００ ～ ２１：００

場所：湖南市役所 東庁舎 ３階 大会議室

 将来の庁舎について、「こんな庁舎になったらいいな」と思うことを

語り合いましょう。

３．市の中心拠点としての今後のあり方について
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